



In jedem steckt die Liebe zum Wasser.
Mit uns bewirkt sie etwas!

DMB aktuell

Der DMB

Marine - Ehrenmal

U 995

Leinen los!

Aktuelles Maritim

Aktuelles DMB

Infos der Bundesgeschäftsstelle

Termine

Bildergalerie

Pressemitteilungen

Newsletter

LIVE-Webcam Marine-Ehrenmal

Onlineradar - Shipttracking

Bundeswehr-Kameradschaft

AHOI!

 SPEISEN & ÜBERNACHTUNG
 MIT SEEBLICK

DMB aktuell > Aktuelles DMB

Jahresabschluss 2015 des Shanty-Chores der MK Göttingen mit drei Konzerten [4. Feb. 2016 - 20:53]

Anfang November hieß es „Einmal noch nach Bombay“ in der historischen Halle des Alten Rathauses in Göttingen, in der der Shanty-Chor erstmalig ein Konzert gab.

Die rund 200 Zuhörer ließen sich von den Sängern und der Band auf große Fahrt mitnehmen – so ging es u. a. „Mit dem Albatros nach Süden“, nach Hawaii und in „Johnny's Kneipe“. Der MK-Vorsitzende Holger Quentin führte in gewohnter Weise locker durch das Programm und erteilte dem Publikum im Binnenland auch einen „Hafenunterricht“, damit es die seemännischen Begriffe richtig einordnen konnte.



Chor mit wilden Piraten-Outfits im Alten Rathaus in Göttingen

War der Chor in der ersten Programmhälfte noch in seinen bekannten Fischerhemden aufgetreten, so überraschte er das Publikum zur zweiten Hälfte mit wilden Piraten-Outfits. Mit einigen bekannteren Titeln, wie einem Freddy-Quinn-Medley, „Santiano“ und „La Paloma“ ging das Konzert dann zu Ende und hinterließ ein begeistertes Publikum.

In der Adventszeit begeisterte der Shanty-Chor dann in zwei Göttinger Kirchen das Publikum mit einem maritimen Programm. Neben einigen Seemannsliedern wurden zahlreiche maritime Weihnachtslieder präsentiert, wie z. B. „St. Niklas war ein Seemann“, „Weihnacht auf hoher See“, aber auch „Drei Meilen noch bis Weihnacht“.

Für 2016 laufen bereits wieder intensive Planungen. So wird der Shanty-Chor zum sechsten Mal gemeinsam mit zwei anderen Shanty-Chören ein gemeinsames Konzert in Hann. Münden geben, nimmt am Shanty-Chor-Festival auf der Greener Burg anlässlich des 80jährigen Bestehens der MK Kreiensen teil, reist zum Hafenfest nach Glücksburg und wird erneut ein Weihnachtsprogramm darbieten.

Text: Holger Quentin
 Fotos: Iris Quentin

[zurück zur Übersicht](#)